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ФАКТОРЫ СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКОГО РАЗВИТИЯ 

МОНОПРОФИЛЬНЫХ ГОРОДОВ – ИННОВАЦИОННО-

ТЕХНОЛОГИЧЕСКИХ ЦЕНТРОВ 

 

В данной работе рассматриваются факторы, детерминирующие ин-

новационное развитие монопрофильных городов. Рассмотрены основные 

точки зрения, сложившиеся в научной среде относительного факторов 

стратегического развития моногородов. 

Уточняя и дополняя предложения авторов относительно состава 

факторов, детерминирующих развитие инновационной деятельности в мо-

ногородах, был предложен дополнительный набор факторов. 

Все указанные в работе факторы тесно взаимосвязаны между собой и 

оказывают определенное воздействие друг на друга. Поэтому при управ-

лении развитием моногородов – инновационно-технологических центров 

требуется учитывать все факторы, детерминирующие активность иннова-

ционной деятельности на их территории, т.е. необходимо применять ком-

плексный подход. 
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FACTORS SOCIO-ECONOMIC DEVELOPMENT 

MONOPROFILE CITIES – INNOVATION AND TECHNOLOGY CEN-

TRE 

 

This paper discusses the factors determining innovative development 

monoprofile cities. The basic point of view, established in the scientific commu-

nity regarding the factors of strategic development of single-industry towns.  

Updating and supplementing the authors offer the composition factors de-

termining the development of innovative activity in single-industry towns, was 

offered an additional set of factors.  

All these factors work closely interrelated and have an impact on each 

other. Therefore, in managing the development of single-industry towns - inno-

vation and technology centers is required to consider all the factors that deter-

mine the activity of innovation in their territory, ie need to adopt an integrated 

approach. 
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